
 

 

 

 

 
 

ATA DA 38ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 22 DE OUTUBRO DE 2.019, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, 

Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de 

Oliveira, José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso 

Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio 

Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus 

declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º 

Secretário a leitura das atas da Sessão Ordinária realizada 15 de outubro de 2019, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência 

em plenário do vereador Roberto Natalino Silveira e da Sessão Solene em Homenagem ao 

d=Dia do Professor realizada em 16 de outubro de 2019, que foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante 

no EXPEDIENTE: CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

344/2019 270/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVEROS: - Departamento de Zoonose – 

Agradecendo ao vereador Clodoaldo Martins de Oliveira pela Indicação nº 398/2019. - Guarda 

Civil Municipal – Resposta ao Requerimento nº 344/2019 do vereador Vinicius Saudino de 

Moraes e demais vereadores. - Câmara de Vereadores de Piracicaba – Ofício nº 267/2019-EL – 

Convite para a Oficina Interlegis “Câmara Verde”  nos dias 21 e 22 de novembro, das 08h as 

17h. - Deputado Herculano Passos – Convite para o 4º Fórum Brasileiro de Turismo, a ser 

realizado no Centro de Convenções do Novotel Itu, no dia 01 de novembro. - Partido 

Democrático Trabalhista – Edital de Convocação para os filiados ao Partido para a Convenção 

Municipal, no dia 27 de outubro, das 09h às 12h, na Rua Benjamin Constant, nº 95. - 



 

 

 

 

 
 

APEOESP – Solicitando intercessão junto ao Governo Estadual em favor da Educação Pública 

e dos educadores. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Projeto de Lei 

nº 041/2019 

Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

Projeto de 

Resolução nº 

05/2019 

Dr. Otavio J. C. 

Miralhes, Lafaiete P. 

dos Santos, Clodoaldo 

M. de Oliveira e Álvaro 

Pacheco 

Mesa da Câmara Favorável 

PDL nº 12/2019 José Benedito de 

Carvalho “Macaia” 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 13/2019 Lafaiete Pinheiro dos 

Santos 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 14/2019 Alexandre Martins 

“Xandão” 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 15/2019 Alexandre Martins 

“Xandão” 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 16/2019 Alexandre Martins 

“Xandão” 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 17/2019 Roberto Natalino 

Silveira 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 18/2019 Antônio Cordeiro dos 

Santos 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 19/2019 Edemilson Pereira dos 

Santos 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 20/2019 Clodoaldo Martins de 

Oliveira 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 21/2019 Clodoaldo Martins de 

Oliveira 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 22/2019 Clodoaldo Martins de 

Oliveira 

Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 23/2019 Edemilson Pereira dos Justiça e Redação  Favorável 



 

 

 

 

 
 

Santos 

PDL nº 24/2019 Álvaro Pacheco Justiça e Redação  Favorável 

PDL nº 25/2019 Lafaiete Pinheiro dos 

Santos 

Justiça e Redação  Favorável 

Moção nº 

06/2019 

Cícero Granjeiro 

Landim e outros  

Justiça e Redação  Favorável 

Moção nº 

07/2019 

Cícero Granjeiro 

Landim e outros  

Justiça e Redação  Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do 

Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. ORDEM DO 

DIA: - Projeto Decreto Legislativo nº 11/2019 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – 

Concede o título de cidadão saltense ao Dr. Washington José Renzo. Comissão de Justiça: 

Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Encaminhado para publicação. - Moção nº 02/2019 – Vereadores 

Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado – Moção de Aplauso 

aos membros do Projeto Música para todos da Escola Estadual Leonor Fernandes da Silva. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por unanimidade de votos. Encaminhada ao destinatário. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 359/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes e demais vereadores – Votos 

de Congratulações e Louvor aos atletas João Paulo Villalba e Pedro Villalba pelas medalhas 

conquistadas no mundial do Japão de sumô. O requerimento foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos destinatários. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 360/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando informações sobre a regulamentação acerca 

dos escritórios de serviços contábeis que optarem pelo regime de recolhimento do ISS por 

valores fixos anuais  ou por apuração periódica mensal. Nº 361/2019 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando informações se 

a Lei nº 3778/2019, a qual institui o Parcelamento Administrativo de Débitos – PAD se estende 

também ao SAAE.  Nº 362/2019 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio 

Conrado e Cícero Granjeiro Landim - SAAE – Solicitando o encaminhamento de uma lista 

atualizada de todos os funcionários, com nome dos concursados, comissionados, estagiários, 



 

 

 

 

 
 

guardinhas e se houver, funcionários emprestados da Prefeitura e para a Prefeitura, para 

melhor analise do Projeto que altera a estrutura do SAAE. Nº 363/2019 – Vereadores 

Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – Instituto 

Moriah – Solicitando informações se todos os funcionários da gestão anterior serão mantidos, 

se serão mantidas as mesmas condições de trabalho e jornada de trabalho, se os médicos 

serão mantidos, se haverá aumento ou diminuição de salários e se haverá aumento do quadro 

de funcionários e médicos conforme a necessidade da cidade. Nº 364/2019 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – 

Solicitando informações sobre a fiscalização acerca de descarte de efluentes líquidos não 

tratados que, de acordo com a Lei 9605/1998 que dispõe sobre as sanções penais e 

administrativas derivadas de condutas lesivas ao meio ambiente, qual o posicionamento da 

administração tendo em vista os possíveis danos já causados e qual a maneira de revertê-los. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 447/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – 

Solicitando a colocação de placas indicativas de “rua sem saída” no início das Ruas Tatuí, 

Itapetininga e Porto Feliz, no Jardim das Cidades. Nº 448/2019 – Vereador Celso Charnoski – 

“Alemão do Santa Cruz”– Solicitando a regulamentação do uso de crachás e uniformes para os 

funcionários de todas as áreas de manutenção do SAAE. Nº 449/2019 – Vereador Celso 

Charnoski – “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando providências acerca da infestação de 

pombos no CEMUS IX “Profª. Maria de Lourdes Guarda”, localizado na Rua Henrique Dias, nº 

391, no Jardim Monte Paschoal.  Nº 450/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a 

possibilidade de reduzir os valores da zona azul no mês de dezembro. Nº 451/2019 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a contenção para o desmoronamento 

de terra existente na Rua Osvaldo de Souza Aguirre esquina com a Rua Luís Gentile, 

localizada entre os bairros Jardim Maria José e Sítio Santa Terezinha. Nº 452/2019 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando a criação de um grupo de orientação aos moradores 

em situação de rua visando o encaminhamento à empregos, com o intuito de resgatar sua 

dignidade e também a criação de consultório de rua para atender esses cidadãos. Nº 453/2019 

– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a implantação de uma faixa de pedestres 

em frente ao Centro de Saúde localizado na Rua Rodrigues Alves, nº 655, no Centro. Nº 

454/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando a troca de lâmpadas 

queimadas dos postes da área de lazer localizada ao lado da Rua Estados Unidos, no bairro 

Salto de São José. Nº 455/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – 

Solicitando um estudo para construir um parque linear nas margens do Córrego Santa Cruz, na 



 

 

 

 

 
 

extensão da Avenida das Bandeiras, desde o Jardim Imperial até a ponte situada na Rua 

Botucatu, no Jardim Cidade. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em 

TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. O senhor Presidente convocou o Projeto de Resolução nº 05/2019, os Projetos 

de Decreto Legislativo nº 12/2019, nº 13/2019, nº 14/2019, nº 15/2019, nº 16/2019, nº 17/2019 

e nº 18/2019 para serem votados na próxima Sessão Ordinária em 29 de outubro de 2019; 

convidou a todos para participarem da reunião com o Secretário de Saúde, Sr. Fernando 

Amâncio de Camargo, no dia 23 de outubro às 18h, e informou a todos que o prazo para 

apresentação das emendas impositivas é de 10 dias a partir desta data. Nada mais havendo a 

ser tratado às 20h37m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos 

proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram 

em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de 

Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração,  Patricia 

Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de 

Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico Parlamentar, Rita Simone 

Cherchiaro de Souza – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de 

Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretaria Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


